

# FMLN Secuestra Soldados y Destruye Oficinas en Colón



**DESTRUCCION EN COLON.** La Alcaldía, ANTEL, la Defensa Civil y una estación de gasolina fueron destruidas ayer en la madrugada durante un ataque terrorista a Colón, La Libertad. Los daños materiales son cuantiosos.

VILLA DE COLON (La Libertad). El secuestro de cinco soldados y un número indeterminado de paramilitares, así como la destrucción de la comandancia local, edificios públicos y una estación gasolinera y daños en viviendas de civiles, es el resultado del súbito ataque que terroristas del FMLN-FDR perpetraron ayer contra esta población.

Fuentes militares y civiles de Colón, situada a 19 kilómetros al oeste de San Salvador, informaron que los sediciosos iniciaron las tropelías alrededor de la 1:30 de la madrugada, disparando dos morteros contra la casa de la Defensa Civil.

Las trepidantes detonaciones en el centro de la localidad, que luca completamente a oscuras por la simultánea destrucción de tendidos eléctricos, hicieron a los vecinos levantarse sobresaltados de sus ca-

mas y refugiarse bajo las mismas o tras modestos muebles, según relataron a EL DIARIO DE HOY.

Los delincuentes, vestidos con trajes verde olivo y provistos de armas de largo calibre, irrumpieron entonces por el sur y se desplazaron por las calles, gritando consignas subversivas y disparando contra las oficinas públicas.

En medio del recio combate con fuego de fusilería entre los miembros de la Defensa Civil y los sediciosos, otra serie de detonaciones destruyó las oficinas de la comandancia local, la Alcaldía, la agencia de Telecomunicaciones y una estación de gasolina sita en la entrada a la Villa.

Otro grupo de delincuentes, entre los cuales había algunas mujeres, llegó hasta las cárceles públicas y a

—Favor pase a la página 27.

## Mina FMLN-FDR Mata a 2 Niños en Morazán

Dos niños murieron despedazados por una mina del FMLN cuando se dedicaban a recoger leña en una zona rural del departamento oriental de Morazán.

Autoridades militares del lugar conocido como cerro Llano Escondido, jurisdicción de Corinto, informaron que la tragedia se produjo en ese lugar el lunes, a eso de las 4:00 de la tarde.

Las víctimas, José Elias, de 13 años, y Antonio Martínez, de 9, pisaron una mina "cabezobos", que los terroristas del FMLN-FDR habían ocultado bajo la

tierra, dijeron los Informantes.

Los padres de los niños relataron que escucharon la explosión, pero no se preocuparon hasta que estaba anocheciendo y los niños no regresaban. Los angustiados campesinos salieron a buscarlos y los encontraron destrozados a la vera del camino.

El Comando del Destacamento Militar número 4, con sede en San Francisco Gotera, dijo ayer que en esa zona son frecuentes las violaciones a los derechos

—Favor pase a la página 37.



**CLAUSURA.** Señoras del mercado Modelo recibieron charlas sobre autosuperación personal, relaciones humanas, sanidad personal y otros, por miembros del Patronato Pro-Integración de la Mujer (PINUDE), a través del Comité de Proyección Social de la Alcaldía. La Sra. Margarita Zelaya, Pdta. de la entidad, entrega diploma a Griselda Batres.

## Chávez Mena Responsable de Alza de Precios Dice ARENA

El efecto más nefasto de la planificación económica de Chávez Mena en el gobierno duartista fue el aumento en el nivel de precios y su consiguiente impacto en el poder adquisitivo de los sueldos y salarios.

Así lo afirman dirigentes de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), al señalar que a pesar de que todos los sectores se opusieron abiertamente a la política económica del gobierno demócrata cristiano, el ex-Ministro de Planificación Chávez Mena no atendió nunca el clamor popular.

Agregan los Informantes que las medidas económicas conocidas popularmente como "paquetazos" consistieron en reformar el sistema tributario, congelar los salarios, establecer control de precios y aumentar el precio de la gasolina.

Estas impopulares medidas económicas, dicen, determinaron un aumento drástico de los

## 'Cien Años de Pintura' Expondrán Hasta el 30

La exposición denominada "Cien Años de Pintura" estará abierta al público hasta el 30 de este mes en la Sala de Exposiciones del parque Cuscatlán, según informan voceros de Goldtree Liebes, patrocinadora de la exposición.

El doctor Roberto Lima, presidente de la

brando su Centenario de Fundación, declaró durante el acto de inauguración que la exposición es una muestra de agradecimiento al público, su preferencia y apoyo a la empresa Liebes.

Declaran los organizadores que la exposición da oportunidad al

precios de los productos, al mismo tiempo que redujeron el ingreso real de la población.

Y como sucede siempre, señalan las fuentes de ARENA, el pueblo está pagando ahora, además de la guerra, los desaciertos de la política económica de Chávez Mena.

Entre las reacciones adversas a la política de Chávez Mena se hallan inclusive las de organiza-

—Favor pase a la página 27.

## Importadores Europeos y E.U. Visitarán C.A.

(Especial para EL DIARIO DE HOY). Más de 100 compradores mayoristas de productos alimenticios envasados, frescos y congelados, procedentes de los Estados Unidos, el Caribe, Canadá y Europa, llegarán a Guatemala para participar en el evento AGRI-TRADE.

AGRI-TRADE se refiere al intercambio comercial agrícola y es organizado por empresas agroindustriales guatemaltecas que producen alimentos para la exportación a esos mercados.

La reunión a la cual

## Sin Licitación Compra el CCE Material Fotográfico

El Consejo Central de Elecciones (CCE) no está comprando el material fotográfico por medio de licitaciones públicas, sino en forma oculta, burlando con ello la Ley de Suministros y Licitaciones, denuncia el presidente de la Central Fotográfica S.A. de C.V., Herbert Mira.

El denunciante sostiene que el 15 del presente mes acudió a la sede del Consejo para

—Favor pase a la página 27.

## Emboscada Terrorista Deja 2 Muertos en San Vicente

Un soldado y un terrorista del FMLN-FDR murieron cuando una columna de sediciosos tendió una emboscada a un vehículo militar en las proximidades de San Cayetano Iztepeque, en el departamento de San Vicen-

te. Fuentes militares informaron que el lunes, a eso de las 10:45 de la noche, una patrulla del Batallón "Jiboa" que patrullaba en un vehículo los alrededores

—Favor pase a la página 21

## Profesores de Deporte Piden Volver a Minist. Educación

Más de 400 profesores, asesores, técnicos y promotores deportivos del país exigen al gobierno los reincorpore al Ministerio de Educación, para tener derecho a las prestaciones de la Ley de la Carrera Docente.

Los profesores de deporte declaran que en

julio de 1985 el gobierno democristiano, en una decisión desatinada, trasladó la Dirección de Educación Física del Ministerio de Educación, al Ministerio de Propaganda, generando una desnaturalización del trabajo del téc-

—Favor pase a la página 49.



**PIDEN REGRESAR A EDUCACION.** Más de 400 profesores, técnicos y promotores de deporte del país piden a la Asamblea Legislativa ser reincorporados a Educación. En 1985 fueron trasladados al Ministerio de Propaganda, donde perdieron el derecho a las prestaciones que otorga la Ley de la Carrera Docente y nivelación de salarios.